



Cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, decretado oficialmente por la ONU en 1999. La fecha es elegida en honor a tres hermanas dominicanas asesinadas un 25 de noviembre de 1960, activistas en contra del régimen del dictador Rafael Leónidas Trujillo.

Esta conmemoración forma parte de la campaña “ÚNETE”, lanzada en 2008 por el Secretario General de las Naciones Unidas, que tiene como objetivo poner fin a la violencia contra las mujeres y niñas, y generar conciencia en la sociedad para prevenir, responder y sancionar la violencia contra las mujeres.

La campaña “ÚNETE” proclamó el día 25 de cada mes como “Día Naranja”. Este movimiento busca visibilizar las acciones concretas con el fin de promover y fomentar la cultura de la no violencia, así como movilizar la opinión pública.

Desde 1999, la ONU pide a gobiernos, organizaciones internacionales y no gubernamentales que convoquen actividades dirigidas a sensibilizar sobre el problema y a reclamar políticas en todos los países para su erradicación.?

Uniando fuerzas contra la violencia a mujeres y niñas

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 12:26

Visto: 97

El Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres debe celebrarse cada día, alertando sobre posibles comportamientos de discriminación, desigualdad y violencia.

La violencia de género es un problema social en el que todas las personas deben tomar iniciativas para combatirlo, y resaltar la emancipación de la mujer en el desarrollo de la sociedad.

Texto: Thália Planas Rodríguez